

Fünf Aktive des TuS Deuz holen zehn Westfalenmeistertitel!

Auf der nagelneuen Sportanlage Maria Veen in Reken, in der Nähe des gleichnamigen Klosters, fanden in diesem Jahr die FLVW Meisterschaften der Senioren statt. Das große Thema an diesem Tag war der ausgesprochen böige Wind, der gute Endzeiten fast durchweg verhinderte und für erschwerte Bedingungen sorgte. Leider war die Beteiligung in vielen Disziplinen sehr schwach, sodass etliche Titel konkurrenzlos vergeben wurden.

Das hielt die fünf motivierten Aktiven des TuS Deuz aber nicht davon ab, gute Leistungen abzuliefern. Am Ende konnte man sich über insgesamt zehn „Westfalenpferdchen“(!) und einige gute Resultate freuen.



